



COMMUNIQUE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FO de HAUTE-LOIRE

Résolution de la Commission Exécutive de l'Union Départementale FO réunie le lundi 24 janvier 2025

La commission Exécutive de l'Union Départementale FO réunie le 24 janvier 2025 rappelle son exigence de cessez-le-feu immédiat et l'arrêt des conflits en Palestine, en Ukraine, comme partout dans le monde et l'arrêt des livraisons d'arme car se sont toujours les travailleurs et leur famille qui en sont les premières victimes.

Ils se félicitent de l'accord de cessez-le-feu entré en vigueur le 19 janvier après 15 mois de bombardement et de génocide dans la bande de Gaza.

Pour autant, ils expriment leur plus grande inquiétude sur le maintien de ce cessez-le-feu alors que les exactions et les massacres en Cisjordanie de la part de colons israéliens se poursuivent et que des bombardements et des interventions militaires dans les camps de réfugiés Palestinien continuent.

Ils n'oublient pas que tous les otages Palestiniens et Israéliens ne sont pas encore libérés et exigent la libération de tous notamment celle du Dr Hussam Abu Safiya, détenu dans les prisons de Netanyahou.

Nous n'oublions pas non plus la complicité des gouvernements américains et européens, dont ceux de Macron, qui ont accordé, jusqu'au bout, leur soutien au gouvernement Israélien et qui n'ont eu de cesse de calomnier, diffamer, réprimer tout ceux qui exigent le cessez-le-feu.

Tout n'est donc pas réglé et c'est pourquoi l'Union Départementale renouvelle son soutien à tous ceux qui se rassemblent tous les samedis au Puy et à Brioude pour le cessez-le-feu immédiat et appelle les militants à manifester samedi 25 janvier à 10h30 au Puy et à 11h à Brioude et à poursuivre les mobilisations pour :

- Le cessez-le-feu permanent et définitif en Palestine
- L'arrêt des livraisons d'armes
- La libération immédiate de tous les otages Palestiniens et Israéliens.

A Le Puy, le 24 janvier 2025